

錦秋の候 貴台にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育の推進にご理解・ご支援を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、10月31日・11月4日・5日の3日間、本校の文化祭発表劇である2年生の「新釈舌切り雀」、3年生の「グッバイ・マイ・・・」をご指導いただきましたこと、誠にありがとうございました。本校の演劇に対する取組は、文化祭に向けての取組に限られておりますが、生徒集団の表現力やコミュニケーション能力を高めることをねらいとして演劇は格好の題材であると考えて毎年取り組んでおります。一方で、少子化で生徒数減少の中、高いモチベーションの生徒ばかりが取り組むわけではなく、指導に苦慮している面もありました。このたびのご指導は、演劇の専門的な視点を豊富に交え、なによりも大変情熱的にご指導をいただきました。また、劇を盛り上げるための効果音まで作っていただきました。生徒たちはご指導によって、演劇を通して自分を堂々と表現することの楽しさを味わうことができました。当日の発表も、例年になく出来となり、地域・保護者の反応も良好で、何よりも生徒自らがとても満足をしていくことをその表情から見てとることができました。この学びをこれからの自分の成長の力としてくれると確信しております。

合わせて、関係の教員も、皆様のご指導の様子から、今後の演劇指導にどのように関わったらよいか、具体的な手法や熱意まで、多くの示唆をいただいたと大変喜び感謝していることも申し添えます。

末筆ながら、今後またご縁があります時には変わらぬご協力をお願いいたしますとともに、皆様のご健勝を心よりお祈りいたしまして、誠に簡単ではございますが書面にてお礼申し上げます。ありがとうございました。

江津市立桜江中学校